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【今月の気になる 1枚】 

フラワータウンにある、お

なじみの癒しの空間です。 

 異次元のような部屋に 1

万冊の蔵書。 

 漫画はもちろん、雑誌から

専門書、各種小説やエッセイ

等、ありとあらゆるジャンル

が揃っているので、ぞんぶん

に読書が楽しめます。 

 ソファーや大型クッショ

ン、小部屋などお好みのスタ

イルで寛げます。 

 梅雨でどこにも出かけら

れない日に、のんびり過ごし

てみるのもいいかも知れま

せん。 

６月号 

日常で見かけたちょっと変わった景色、偶然撮れた奇跡の瞬間、ちょっと笑えるユニークなシーンなど、

ご自身が撮影された画像に簡単なコメント付けて、事務局までメールで送ってください。 

また、画像やコメントは、編集する場合がありますので、予めご了承ください。 

会員の皆さんの投稿をお待ちしています。 



【いまどきのエアコン選び】

今からだんだんとむし暑くなります。エアコ

ンの買い替えを検討される方もおられることで

しょう。ちょっとしたことを知るだけで、選び

方が変わります。

エアコンの標準能力は、暖房は冬 7℃、冷房

は35℃を基準にしています。三田では夏は上下

5℃の範囲での変動が主なのでカタログ値にほ

とんど補正がいりません。逆に冬は－7℃もあ

り、カタログの半分しか性能がでません。エア

コンを選ぶ際、冬のことを考えて選ぶことが重

要です。

選ぶ場合は最大能力に注目してください。定

格能力の表示があるもほとんど意味のない数字

です。暖房最大能力で機種を分類すると違和感

があります。下の表のように 6 畳、10 畳、14

畳（200V）で最大能力がほぼ揃います。

（冷房は畳数が増えると能力が向上します。）

畳 数 最大暖房能力ｋｗ

100V ６から８ ６.2 ６.３

100V １０から１４ ７.３

200V １４から２３ 12.２

冷房に最大能力を求めないなら、6 畳、10

畳、14 畳（200V）のエアコン以外はいりま

せん。8 畳のエアコンの暖房能力は 6 畳とほぼ

同一です。ひどいのは23畳のエアコンは14畳

と能力は同一で、値段はかなり上昇します。

同じ畳数でも松竹梅があります。値段の安い

ものはそれなりの能力しかでません。購入され

たら試運転をし、きちんと動作するか調べまし

ょう。不具合時には昨今の半導体不足で対応に

時間がかかります。

冷房時には日差しを遮ることで節約できます。

朝顔やゴーヤを植えるのもいいですね。

（Ｈ・Ｙ記）
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（Ａ・Ｏ記）

梅雨時ですね。梅雨といえば雨。雨といえば

傘。学生、社会人の頃は雨が降ると通学や通勤は

電車を利用していたため、傘は必須アイテムでし

た。頻繁に使うものではないですが、お年頃の私

としては傘にも気を使っておりました。誕生日に

義理の姉から素敵な傘をプレゼントしてもらい、

雨の中、明るい気持ちで通勤できたのを覚えてい

ます。

結婚して車での移動が主になると、いつしか傘

をさして出歩くこともなくなりました。とは言っ

てもやっぱり傘は必要です。梅雨に限らず、最近

はゲリラ豪雨も増えており、しっかりカバーして

くれる傘が欲しいなと思い、

16 本骨の大きめの傘を購入

しました。

気に入って使っています。

（A ・ 0 記）

漢字 あ・ら・かると

漢字で書いた名前は何と読むでしょう。

野菜の名前です。線で結んでみて下さい。

花椰菜

葱

蒟蒻芋

青梗菜

石柏

苦瓜

・コンニャクイモ

・アスパラガス

・ゴーヤ

・チンゲンサイ

・ネギ

・カリフラワー

花椰菜（カリフラワー）／葱（ネギ）／蒟蒻芋（コンニャ

クイモ）／青梗菜（チンゲンサイ）／石柏（アスパラガ

ス）／苦瓜（ゴーヤ）

（A ・Ｏ記）

ル
ン
ル
ン
♬

https://kanji.jitenon.jp/kanji/007.html
https://kanji.jitenon.jp/kanjii/4144.html
https://kanji.jitenon.jp/kanjib/508.html
https://kanji.jitenon.jp/kanji/046.html
https://kanji.jitenon.jp/kanjif/2825.html


 

 

 

 

先月からまだ該当者が見つかっていません。 

兵庫六甲農業協同組合のＡＴＭを利用して会費を納入

された方で、依頼人名がシルバー人材センターになっ

ている方が有り、お名前が確認できず困っています。 

ご利用明細の控えや、ＡＴＭの場所、振込み日時等で

ご確認させていただきたいと思いますので、お心当た

りの方はご連絡ください。 

 

 

 

 

 

シルバーでは、依頼者からのさまざまな要望にお応

えして、就業可能な会員さんとのマッチングをして就業

していただいています。 

今回は、その一例をご紹介させていただきます。 

◆院内の生け花◆ 

大原にある兵庫中央病院で、院内

の通路にある生け花を、生け替える

お仕事をされています。 

２ヶ所にある生け花を、１週間ごとに２名の会員さん

が交代で、季節ごとのお花を生けられていて、患者さん

からは、「毎週どんなお花が生けられるのか楽しみにし

ています。」という声もあるそうです。 

２名の会員さんは、一緒にお仕事をする機会はありま

せんが、先日の定時総会では、壇上の生け花を相談し

ながらテキパキと息の合った様子で、ご自身の経験や

趣味が活かされるいい仕事ではないかと思います。 

 

◆街灯タイマー調整◆ 

ウッディタウン内にある約６０基の街

灯を、季節ごとの日照時間に合わせてタ

イマー調整するお仕事で、こまめに設定を変更すること

で、電気代の節約になっているそうです。 

２名の会員さんが、それぞれの担当地域に分かれて

作業されていて、既に頭の中にコースが入っているの

で、効率よく街角に立つ配電盤を順に辿って調整してい

かれますが、徒歩で回る会員さんは、軽く 1万歩は超

え、自身の健康維持になっているとのことです。 

今後も元気で就業されることと思います。 

 

◆タクシー乗車補助◆ 

今月から始まるお仕事で、近隣

小学校の放課後児童クラブに、タ

クシーで移動する児童の点呼や

乗車の補助を行います。 

児童の予定が急に変更になって人数が代わってしま

ったり、乗車の時間にいなかったりすると、その都度対

応しなければなりませんが、子供たちの安全のために、

活躍されることと思います。 

 

 

4月に職員となった池澤氏が担当する新コーナー。 

テーマは、最近目覚めた料理で、実際に調理した一品

をご紹介していきます。 

【アスパラガスの揚げ焼きチーズ春巻き】 

材料少なく、時短で美味しいおつまみが作れます！ 

瑞々しいアスパラガスと濃厚なチーズが相性抜群な

ので、今夜の一皿に加えてみてください。 

 
☆材料☆ 

 ・餃子の皮 6枚 ・アスパラガス 3本 

・とろけるチーズ 2枚  ・コショウ 少々 

☆作り方☆ 

１．アスパラガスの根本から３ｃｍほどをピーラー

で皮をむきます。 

２．アスパラガスを餃子の皮に治まる長さに切っ

て、水に浸してレンジで２～３分チンします。 

３．アスパラガスの水気をきって、チーズと一緒に

餃子の皮で包みます。 

４．多めの油を入れたフライパンに３をいれ、こん

がりキツネ色になるまで揚げてください。 

５．餃子の皮がパリッ！となったら完成です。 

  お好みで、コショウやタバスコ+ケッチャップ等

で味付けしてお召し上がりください。 



令和４年度 定時総会開催 

 5 月 3０日（月）13時３０分より、ウッディタウン市民センターにおいて、2 年ぶりにほぼ従来の

内容に近い形で定時総会が開催されました。 

 小西理事長の開会のあいさつでは、コロナウイルスの影響が和らいだものの、事業実績は減少傾向と

なり、コロナ禍以前の経済状況まで回復しなければ、事業実績の向上も困難であること。 

また、減少する会員数に関しても、団塊の世代が 70歳を超えたことにより、今後の会員拡充が容易

ではなく、高齢者を取り巻く就業環境の変化と、コロナ禍での状況に対応しつつ事業運営を推進してい

くことが必要であると述べられました。 

続いて、来賓としてご出席いただいた森三田市

長からは、生きがい作り、健康維持と共に地域の

活性化を推進する活動や、市の関連事業である空

き家対策や、竹林整備、ふるさと納税返礼品等に

協力していることについて、感謝の意を述べられ

たと共に、今後のご活躍を祈念するとの祝辞を頂

きました。 

 会員表彰は、10 名の受賞者のうち 6 名が出席

され、夫々に表彰状と記念品をお渡ししました。 

 委任状 634 通、出席者 60 名により、会員数の過半数の参加を得たことで総会が成立し、次第に則

って前年度事業報告と、本年度の事業計画、収支予算の報告や、決算報告に関する議案などが協議され、

途中の質疑では、ホームページに関するご要望などもありました。 

 本年度は、役員改選もあったため、新たに理事、監事が選出され、約２時間で、予定していた内容が

全て終了し閉会となりました。 

 その後改めて開催された理事会では、新たに正副理事長と

常務理事が選ばれ、会員の皆さんに紹介されました。 

 その結果は、以下のとおりです。 

会員表彰授与の様子 

 

・理 事 長  東仲 益司（ひがしなか ますじ） 

・副理事長  垣内 義孝（かきうち よしゆき） 

・常務理事  浮 田  恵（うきた めぐむ） 

 

 

【勇退役員】 

・小西 良博  ・眞野 雅行  ・万代 義彦 

・五良 隆視  ・竹中 豊司  ・民岡 正和 

役員表彰授与の様子 


